



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

2学期スタート

子供たちにとって楽しい夏休みが終わりました。今年の夏休みは、台風や大雨の影響で、予定を急遽変更しないといけないこともあったのではと思いますが、大きな事故やけがの連絡がなく、子供たち全員、安全に過ごせたことが、まずは何よりもうれしいことです。

2学期がスタートしました。運動会や学習発表会など大きな行事、日々の学校生活を通して子供たちが、しっかり成長できる2学期にしていきたいと考えています。天津小は、めざす児童像である「すすんで学ぶ子」「自分と人を大切にする子」「健康に生活する子」の3つを合い言葉に、今年度の重点的な取組を進めていますが、2学期は特に「自分と人を大切にする子」を中心に据えて、教育活動を進めていきます。子供たちには、「目標をもって最後まであきらめずがんばる」「チームワークを大切にする」この2点を特に大切にしていこうと始業式で伝えています。

2学期も、教職員一丸となって子供たちの成長を支えていきます。どうぞ引き続き温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

運動会に向けて

9月16日(土)の運動会に向けて、それぞれの学年で活動が始まりました。6年生は、夏休み中に、色ごとに集まって応援合戦の内容や練習計画等を考えました。8月23日(水)の登校日には、早速5年生に自分たちが考えた内容を伝えていました。6年生の子供たちにとってリーダーとして応援合戦を進めていくことは当然初めてのことなので、なかなかうまく伝わらなかったり、計画通り練習が進まなかったりと困ることもでてくると思いますが、それが6年生の子供たちの学び・成長につながっていきます。5年生は、この機会に高学年として6年生をサポートする力をしっかり高めてもらいたいと思います。

1年生から4年生では、運動会スローガンを考えたり、運動会のダンス動画に合わせて踊ったりする姿が見られました。

運動会でも「目標をもって最後まであきらめずがんばる」「チームワークを大切にする」経験をしっかりしてもらいたいと考えています。また、勝ち負けのつく運動会競技を通して「相手を思いやるスポーツマンシップ」の心を育んでもらいたいと考えています。



どんなダンスかな? 1年生



運動会スローガンづくり 3年生



運動会の係ぎめ 5年生



応援合戦の計画を5年生に伝える 6年生

夏休みの様子



親子茶の湯教室

7月24日(月)に「みんなで育み心をつなぐ天津の会」主催の親子茶の湯教室が開かれました。33名が参加し、作法を学びました。



PTAプール開放

7月24日(月)~8月4日(金)の10:00~11:30保護者の皆様のご協力により、子供たちはしっかりプールで遊ぶことができました。毎日50名程度の子供が利用しました。



天津地区納涼盆踊り大会

8月14日(月)4年ぶりに盆踊りが行われました。天津小の子供たちも参加し、「天津音頭」を踊ったり、射的を楽しんだりしていました。



PTA奉仕作業

8月20日(日)の奉仕作業に、酷暑の中ご参加いただきありがとうございました。気持ちよく2学期をスタートすることができます。

